

Pont-Up Store y Aempe, mano a mano en futuros eventos

REDACCIÓN
PONTEVEDRA

La asociación para el emprendimiento y la innovación Pont-Up Store y el colectivo de empresarios Aempe suscribieron ayer un convenio de colaboración cuyo objetivo central es "promover y divulgar a través de los medios que estén a su disposición (redes sociales, cartas informativas, e-mails, página web, información en las

propias instalaciones) las actividades que ambos colectivos lleven a cabo. Aempe pone para ello a disposición de Pont-Up Store las instalaciones "para actos o reuniones". Ambas entidades participarán conjuntamente en eventos y las actividades que desarrollen están abiertos a los asociados de ambos colectivos. Se trata de un acuerdo sin contraprestación económica, que busca impulsar los objetivos de ambas organizaciones.



Firma del convenio entre Pont-Up Store y Aempe. // Fv